
会計報告 

                会計 井戸美菜 

 

詳細は中間報告書を見て下さい。 

収入：加盟費・2010ICM 貸付金・地図代 

支出：幹事会活動費・光熱費・JOA 測定代 

 

総資産 22,305,495 円 （３月１日現在）   

活動内容：中間報告書と 2011 年度予算案作成     

以上 

 

広報部活動報告              

広報部長 市脇翔平 

 

●幹事会・総会議事録 

１１月の総会・臨時幹事会、12月の幹事会にて、議事録を編集し、日本学連

のwebサイトにアップロードした。 

 

※第３回臨時幹事会議事録修正 

 不成立となったインカレロングの代替大会の呼称についてや、加盟員の意見

の誤記載、議論の進行の記述の正確さに問題があり、多くのクレームを受けた

ため、訂正した。今回の議事録はインカレ代替大会開催の是非を問うためのア

ンケートをとる際に選手権出走者全員に読んでもらい、参加不参加を判断して

もらうという重要な議事録だった。今後はこのようなことがないようにしてい

く。 

 具体的な対応として、重要な案件のときは、議事録を二人交代で担当し、メ

モを取る時間と話を聞く時間を確保し、その場にいない人にも話の流れが伝わ

るよう心がける。 

 

 

●日本学連広報誌「いぶき」発行 

第３号 

【１】インカレロング再競技直前～現役学生運営者より～ 

【２】インカレミドルの選手権代表者選出方法特集 



【３】ニュース（活動報告書できました、インカレミドル＆リレー 

開会式での地域クラブＰＲについて）を2月に発行した。 

 

 

次回は最終号、春インカレ入賞者インタビュー、などを予定している。 

 

 

なお、インカレ観戦ガイドは今年度は都合により広報部手動で作られたが、本

来は普及部の管轄である。 

以上 

 

事務局活動報告 

事務局長 石輪健樹 

事務局の活動として以下のことを行った。 

 

・学連所有の地図販売、請求書の作成 

・ 活動報告書の配布 

・ 申請書、報告書の受理 

以上 


